



桜小学校だより

R7. 5. 13

運動会、みんな大活躍！

4月26日(土)、晴天のもとで令和7年度大運動会を行いました。この日は少し風が強かったものの青空が広がり、子どもたちのはつらつとした姿が午前中いっぱいそこかしこに見られました。

1年生の元気いっぱいな開式の言葉、さすが高学年と思わせられた実行委員長のあいさつや実行副委員長の感想発表。各種目で全力を出して取り組んでいた躍動感みなぎる子ども達の姿から、たくさんの元気を受け取ったのではないのでしょうか。

5・6年生は、各係活動も行っていました。汗をかきながら応援をリードする姿、けがをした児童をかいがいしく世話をする姿、1・2年生をトイレに連れていく姿、

かけ足で準備物を運ぶ姿、アナウンスに合わせて審判の旗やゴールテープを操作する姿、順位ごとに声をかけて移動を促す姿、出発合図のお手伝い、入賞シールを間違いなく貼っていた賞品係、臨機応変にアナウンスする実況中継、胸躍らせた成績発表、すがすがしい態度での閉会の言葉など、責任をもって活動している姿が実に立派であったと感心しました。桜っ子一人ひとりが大活躍した運動会。たくさんのご声援と片付けのお手伝いをいただきましたことに感謝しております。ありがとうございました。



命を守るために



4月21日(月)、第1回避難訓練を行いました。皆真剣な表情で取り組んでおり、4分8秒で避難と人員確認等が完了しました。これは、昨年度より19秒縮まった数値です。一般的に、出火から3～5分ほどで煙や火で避難できなくなると言われているため、住宅火災では3～5分、学校火災では5分以内の避難を目標にしています。

1年生も、話をしないで避難し上手に整列していました。

チーム桜で出発しました

下記のとおり今年度の教職員を紹介します。桜小学校の教育に全職員一丸となって取り組んでまいりますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

はじめての〇〇！

入学し1ヶ月が過ぎました。1年生も自分たちで給食を配膳し、準備や後片付けをしています。一つ一つできることが増えてきました。



4年生は毛筆の学習が始まりました。教頭先生の説明をよく聞き質問に答えた後、一生懸命に取り組んでいました。

道具の置き方、教科書や手の位置、筆につける墨汁の量など、書く前に気を付けることがたくさんありますが、一つ一つ丁寧に確認しながら真剣に書き始めていました。

初めての学習や活動は、素直さと楽しみな気持ち、良い意味での緊張感を伴いますが、このような謙虚さを忘れてはならない（初心忘るべからず）と、子どもたちの姿から改めて感じました。